

Han llegado a un acuerdo con el INSALUD para lograr la estabilidad laboral

## ‘Calma tensa’ entre los interinos

Reivindican la recolocación de los médicos interinos cesados por el traslado de los médicos propietarios, y la estabilidad en el empleo del colectivo de interinos.

*Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real*

Los interinos llevan arrastrando su problema desde hace muchos años. En 1989 el INSALUD hizo su última convocatoria de empleo, mientras que, legalmente, la institución tiene la obligación de convocar, con una periodicidad aproximada de dos años, las plazas interinas de los médicos, lo que demuestra que hay «un claro incumplimiento de la Ley por parte del INSALUD que nos ha causado un perjuicio al colectivo de médicos interinos, ya que son once años sin estabilizar empleo», explica Jesús Martín, portavoz de los interinos en el Complejo Hospitalario de Ciudad Real.

El segundo punto de discordia es que sí ha habido dos convocatorias de traslado de médicos con plaza en propiedad, una en el año 95 y otra en el 98. «Estas convocatorias, ineludiblemente, suponen el cese de médicos, con lo cual, un importante número de interinos ha ido al paro sin posibilidad de estabilizar su empleo».

De esta situación, a la huelga, con el único objetivo final de lograr «la estabilidad laboral de todos los interinos». El porcentaje de afectados es variable, dependiendo de la antigüedad del centro hospitalario. Así, el Hospital de Alcázar de San Juan tiene un 100% de la plantilla que son médicos interinos. El Hospital de Ciudad Real tiene un 55% y el conjunto del territorio INSALUD tiene una tasa del 42% de médicos interinos. En el desarrollo de todas las jornadas de huelga se reivindicó, por tanto, la recolocación de los médicos interinos cesados por el traslado de los médicos propietarios, y la estabilidad en el empleo del colectivo de interinos». En el Complejo Hospitalario de Ciudad Real el seguimien-

to fue masivo: entre el 70% y 80% de interinos secundaron la huelga sin incidentes.

La última jornada de huelga, de carácter indefinido, se desconvocó al llegar a un acuerdo de principio con el INSALUD, que «se comprometió a reubicar a todos los médicos interinos cesados como consecuencia del concurso de traslado del 98, y a buscar una solución antes de las transferencias sanitarias para solucionar el problema de la estabilidad laboral de los médicos interinos».

Pero, promesas ha habido muchas. «La diferencia entre este compromiso y los anteriores es que ahora no sólo se ha comprometido con el colectivo sino que los consejeros de Sanidad de todas las comunidades que van a recibir las transferencias, le han pedido al INSALUD que solucione el problema antes de las transferencias, ya que no quieren recibir el problema caliente de los interinos. Los sindicatos de la mesa

sectorial de Sanidad también están de acuerdo con nosotros, al igual que los distintos grupos parlamentarios». El INSALUD ha dado unos plazos de manera que «a finales de mayo va a presentar al colectivo de interinos, representados por ANFEI, distintos proyectos para solucionar el problema de estabilidad laboral. Para finales de septiembre puede haber un Decreto Ley que regularice y solucione definitivamente el problema. Esto es a lo que el INSALUD y el Ministerio de Sanidad se han comprometido. Todo sigue su curso pero nosotros tenemos una actitud de vigilancia para ver cómo se desarrollan los hechos».

Se está creando una Coordinadora de Médicos Interinos de Castilla-La Mancha para, en función de cómo evolucionen los acontecimientos, por si desgraciadamente el INSALUD no fuera capaz de solucionar el tema, replantar nuestras reivindicaciones». **M**

### Últimos días de huelga en el C.H. de Ciudad Real

#### DÍA 6 DE MARZO DE 2001

Porcentaje de personal no propietario en huelga: 65%

**REPERCUSIÓN ASISTENCIAL** (datos de la Dirección-Gerencia)

**Quirófanos anulados:** 2 (Ginecología y Oftalmología)

**Consultas anuladas:** 13 (Gine, Nefro, Neuro, Ojos, Alergia, M Interna, Neurofisiología, Cardiología, Pediatría, Oncología, Foniatría, Cirugía Vascolar).

**Radiología por la tarde programada:** anulada  
**Análítica:** No se procesa salvo la urgente

#### DÍA 8 DE MARZO DE 2001

Porcentaje de personal no propietario en huelga: 79%

**REPERCUSIÓN ASISTENCIAL** (datos de la Dirección-Gerencia)

**Quirófanos anulados:** 3 (ORL, Oftalmología y Cirugía General).

**Consultas anuladas:** 12.

13 **intervenciones quirúrgicas** no urgentes desprogramadas

250 **pacientes citados** en consultas externas no atendidos.